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GET AFE no comparte necesariamente el cri
terio de sus colaboradores en los trabajos publi
cados en estas páginas. La opinión de esta revista 
se expresa únicamente en las editoriales. La plu
ralidad de criterios reflejada en las colaboracio
nes firmadas responde a nuestro deseo de mostrar 
la mayor amplitud de ideas en beneficio de nues
tros lectores. 

Editorial 

Un ejercicio de mala fe 

Resultan cuando menos 
sorprendentes las críticas que 

algunas voces han levantado ante la 
presencia y la intervención del 

Vicepresidente del Gobierno, 
Alfonso Guerra, en la inauguración 

del centro comercial Getafe-3. 
Sorprendente decimos porque el 

Vicepresidente del Gobierno no hizo 
sino señalar la importancia que la 

construcción de ese centro, el 
segundo en cuanto a dimensiones 
entre los de su tipo en Madrid, y 

promovido mediante una actuación 
pública gracias a un convenio 

suscrito entre el Ayuntamiento y la 
empresa nacional MERCASA, tiene 

para Getafe; importancia que esas 
mismas voces debieron de reconocer 

cuando, a la hora de suscribir el 
convenio, lo apoyaron sin más 

reservas. 
Claro que quizás entonces se 

pensaba más en apuntarse un tanto y 
después, ante el temor de que su 

propia presencia quedara solapada, 
se han visto obligados a levantar las 

espadas para evitar pasar 
desapercibidos. La historia, y ésta es 

una prueba de ello, a veces juega 
malas pasadas y no siempre se sabe 

rebobinar a tiempo. 
En contra de lo que se ha dicho, no 

ha habido oposición en el 
Ayuntamiento, dentro del Gobierno 

Municipal, a la construcción de 
Getafe-3. Al contrarío, públicamente 
el alcalde y varios concejales han 
expresado su importancia para 
Getafe en lo que a creación de 
puestos de trabajo y ventajas para el 
consumidor supone. Ver una 
oposición en las diferencias de 
opinión que cualquier proyecto de 
esta envergadura suscita 
normalmente, no es ni más ni menos 
que un ejercicio de intoxicación y 
mala fe. 
Aún cuando queda por ver la 
repercusión que este centro 
produzca en el sector comercial y en 
los propios consumidores de Getafe 
y de las ciudades vecinas, cosa que 
sólo el tiempo puede definir en sus 
justos términos, no cabe la menor 
duda de que ya es importante que 
500 personas (que muchos 
ciudadanos de Getafe podrán 
identificar como vecinos suyos) 
tengan un puesto de trabajo y que 
ese puesto de trabajo exista gracias a 
una actuación pública conjunta de 
MERCASA y el Ayuntamiento. Si 
eso no es importante y señalar su 
importancia le parece incorrecto a 
alguien, convendría que reflexionara 
y optase por callarse o lanzar sus 
diatribas allí donde no le escuche 
nadie. De lo contrario corre el 
peligro de quedarse solo. 
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Opinión 

---GRUPO SOCIALISTA-----------.

La paja en el ojo ajeno ... y la 
viga en el propio 

Desde que en 1979 llegaron las Corpo
raciones Democráticas a nuestro país, 
comenzaron en muchos casos grandes 
frustraciones personales de políticos que 
no se resignaban a perder los ámbitos de 
influencia personal que habían alcanza
do en etapas anteriores. Hubo otros que 
optaron por dar por finalizada su vida 
pública y se retiraron de la «arena políti
ca», consiguiendo así el respeto de mu
chos ciudadanos que sin apoyar su ges
tión entendieron que a pesar de todo al
guien tuvo que estar ahí, y que ahora lle
gada otra época se comportaban con una 
estimable dignidad personal, ya que no 
encajaban en estos «nuevos tiempos». 

Pero hubo alguno muy apegado al po
der que no abandonó, y que desde esas 
mismas fechas nos ha venido -investido 
de una «gracia democrática- que se ha 
creado él mismo y algunos de sus ilustres 
amigos- insistiendo sobre la pureza de su 
verbo, contra la «perversidad» socialista, 
que era por la fuerza de los votos quien 
ha dirigido la actuación política en estos 
últimos años en nuestra localidad. 

Los niveles de actuación de D. Sebas
tián han venido rozando no sólo el es
cándalo, se han .adentrado en muchas 
ocasiones en los límites del terrorismo 
verbal, acusando a diestro y siniestro por 
el puro placer de hacer daño a las perso
nas y a las ideas que amparaban sus vo
tos. 

Los hechos, las pruebas, se cuentan 
por docenas. 

Este ciudadano, ha venido confun
diendo la prudencia de sus oponentes, 
nosotros, los socialistas, con una especie 
de autocondena, que hacía que como 
grupo encajásemos sus críticas y acusa
ciones como sí fuésemos culpables con
vencidos de sus alucinaciones. Pues no, 

oiga. Usted ha confundido la prudencia 
que un gobernante debe de tener para no 
caer en provocaciones, con la debilidad. 
Estaba usted una vez más, equivocado, y 
pruebas tienen ya más que suficientes y 
quizá ... las que en un futuro vengan. 

Si el pasado martes, día 2 de octubre, 
no fue usted capaz de explicar ante el 
Pleno del Ayuntamiento el porqué de su 
actuación en el tema de IBERDUERO, 
aproveche este Boletín Municipal que 
siempre le brinda espacio y conteste ante 
el pueblo de Getafe, lo siguiente: 

¿Qué motivos le aconsejaron el acep
tar como miembro negociador con 
IBERDUERO, que la Tasa del 1,5 % so
bre la facturación, se negociase a tanto 
alzado y no por porcentaje? 

¿sabía usted, que con el sistema que 
ustedes pactaron, se ingresaron 15 millo
nes donde debieron de ser 38 millones? 

¿Dónde está el acuerdo que firmaron? 
iPorque en Secretaría del Ayuntamiento 
no aparece! 

¿cómo justifica usted, que días antes 
de que se reunieran ustedes a negociar, 
un técnico municipal les indicase por es
crito la cantidad aproximada que se de
bería de ingresar, y que a pesar de ello la 
Comisión Negociadora de la que usted 
formaba parte, pactase la mitad de lo in
dicado? 

¿Dónde están los acuerdos plenarios 
donde se supone que Vds. debieron de 
haber dado cuenta en los años 1978 y 
1979? Secretaría no los encuentra. 

Existen muchos interrogantes que 
aclarar, esperemos que se despejen du
das, mientras tanto recuerde aquello de 
«la paja en el ojo ajeno, y la viga en el 
propio». ■

Grupo Socialista 

---GRUPO POPULAR-

El PSOE no se merec 
Miren, ustedes... «ladran, luego cabalga

mos». No vamos a entrar en una guerra inútil 
en un medio de publicación que pagamos los 
getafenses. Los interrogantes se caen por su 
propio peso. Nos limitaremos a exponer unas 
cuantas perlas que sólo podrían existir en un es
tado antidemocrático; pero que resultan inad
misibles en democracia y en un estado de dere
cho. 

PERLA PRIMERA: «Los socialistas podre
mos meter la pata, pero no la mano». Nosotros 
comprendemos que pretendan justificarse por 
lo de la pata por eso del colector de la avenida 
de las Fuerzas Armadas, hecho dos veces, y que 
nos ha costado a los getafenses treinta millones, 
cuando el presupuesto inicial era de 15 millo
nes de pesetas. ¿oónde están los otros 15? O las 
obras de la avenida de las Ciudades, hechas, re
hechas y vueltas a hacer. O los 30 millones de 
más del Centro Cívico de Juan de la Cierva. O 

el polideportivo de San Isidro y del Sector Tres. 
O la construcción, ¿o no¿, de los colectores, y 
un largo etcétera. 

O la contratación de personal sin Seguros So
ciales. O los dado de alta, sin ser empleados. O 

los despidos o expedientes a empleados munici
pales por ser contrarios a la Ley, que los pier
den y cuestan muchos millones a los contri
buyentes. O la contratación de un exconcejal de 
Fuenlabrada «a dedo»; ayuntamiento también 
socialista que contrató del mismo modo a un 
concejal de Getafe. ¿sería un intercambio? 

SEGUNDA: Y continúan diciendo: «pero 
no la mano», refiriéndose a meterla, o «que 
vaya a los Tribunales». Pues miren, cuando 
nuestras posibilidades económicas nos lo per
miten, vamos. De ahí que el Tribunal de Cuen
tas haya dicho del Ayuntamiento de Getafe: «se 
pueden deducir actuaciones contrarias a la 
Ley»; «utilización de fondos extrapresupuesta
rios con infracción de Ley»; ilegalidad en la tra
mitación de operaciones de tesorería», etc. O 

acuerdos «dictados y tomados» -por el PSOE 

de Getafe- «prescindiendo, total y absoluta
mente del procedimiento establecido para 
ello». O la instalación de señales de publicidad 
y tráfico con fraude de Ley. Por cierto ¿quiénes 
son los presuntos defraudadores?, ¿dónde están 
los aproximadamente 30 millones de pesetas 
cobrados? 

----GRUPO COMUNISTA-------------------------
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Atentado a la democracia 

En la Junta de Barrio de la Alhón
diga, celebrada el día 3 del presente 
mes, ante el asombro de propios y 
extraños, el presidente de dicha jun
ta resuelve por su cuenta el incluir 
como vocal en dicha junta a un ami
guete suyo, hecho éste que no puede 
ser; aunque estos muchachos se 
crean Dios. Pero si eso es gordo, más 
fue nuestro asombro cuando se plan
tea que dicho amiguete además va a 
representar al P.C.E. en la junta, con 
un total desprecio hacia la represen
tatividad de los partidos e incum
pliendo el Reglamento de Participa
ción Ciudadana, que es ley de obli-

gado cumplimiento en esta materia. 
Ante esta desfachatez y provoca
ción, el P.C.E. abandonamos dicha 
sesión sin caer en la provocación 
planteada por el Presidente y sus 
amiguetes que pretendían que diése
mos una imagen que no nos corres
ponde, la de bloquear el debate en la 
junta como en la sesión anterior hi
cieron ellos, pero con la diferencia 
de que ellos no saben hacer otra cosa 
y el P.C.E. estamos para discutir y 
tratar de solucionar los problemas 
de los trabajadores y ciudadanos en 
general. Ahora bien el P.C.E. de Ge
tafe, no vamos a hacer dejación de 

un ápice de nuestros derechos demo
cráticos y, mucho menos, de la re
presentatividad política que como 
partido nos corresponde. Por tanto 
hemos solicitado la apertura de un 
expediente administrativo para el 
concejal del P.S.O.E. que preside la 
junta, Miguel Ortiz, y ante la demos
tración de incumplimiento de las 
normas que regulan esta materia, so
licitaremos se le retire de concejal, y 
si el P.S.O.E. en el Ayuntamiento se 
saltase la ley, recurriremos a los Tri
bunales, amén del conflicto que se 
puede plantear en todas las juntas al 
romper con el principio de represen
tación de las distintas entidades que 
las componen, ya que si las preten
siones del P.S.O.E. son las de ser 
Partido U nico en este país como lo 



1 a éstos 

O qué ocurre con la instalación de industrias 
sin licencia, reconocidas municipalmente, y 
que por más que les reiteramos que cumplan 
ustedes con la Ley, no lo hacen desde hace más 
de un año, lde quién es la explotación de ellas?, 
¿qué interés tienen para no ejecutar la Ley? Y 
tantos otros que si nos dieran más espacio les 
relataríamos. 

TERCERA: Lo del opio, no sé si lo dicen por 
los colocados; pero hablando de colocados lqué 
nos dicen del director del Centro Municipal de 
Cultura, cuyo hermano, Julio García Madrid, 
votó para que fuese nombrado? O el nombra
miento de la directora de la guardería «La Casa 
de los Niños», propuesta por su hermana Car
men Ferrero, primera teniente de alcalde y de
legada de guarderías. O la entrada sin oposición 
de hermanos, primos, sobrinos y sobrinas de so
cialistas a trabajar en el Ayuntamiento. O per
sonas «a dedo» con carnet socialista, hecho 
probado. O la posible preinstalación de empre
sas para hermanos o familiares economistas. 

CUARTA: Lo del Ayuntamiento franquista 
es lo más curioso; ya que la guardería «La Casa 
de los Niños» fue construida en el año 1970 (1 ), 
siendo entonces designadas «a dedo» Carmen 
Ferrero y sus hermanas, por el Jefe Local del 
Movimiento y el de la Guardia de Franco, y 
desde entonces viven y comen del Ayuntamien
to. iY se traumatiza ... ! Por cierto, que suenan 
nombres de concejales y exconcejales entre los 
beneficiarios de la guardería laboral, lpor qué 
no publican la relación de éstos desde que en
traron en el Ayuntamiento? 

QUINTA: Hablan de Iberduero y de las ne
gociaciones del año 77; dicen que se negociaron 
1 5 millones para tres años y tenían que haber 
sido 38, aproximadamente. que ya han sido co
brados;no citando que el acuerdo tomado supo
nía un incremento anual del 291 por 100 que 
no se saben las razones para que no continuara. 
En cambio, nada dicen del año 1980, que sin 
acuerdo y con administración socialista se co
braron 5 millones cuando deberían superar los 
25 millones de pesetas. Los restantes 20 millo
nes se habrán cobrado también ¿o no? ■

Grupo Popular Municipal 

( 1) El portavoz de nuestro Grupo es concejal desde 
junio de 1974. 

fue el Movimiento Nacional no ne
cesitan crear juntas de barrio, sino 
que pueden hacer por decreto las 
mismas donde su composición sea 
P.S.O.E., P.S.O.E. y P.S.O.E., así 
nadie tendrá propuestas diferentes 
ni se les pedirá que cumplan lo que 
prometieron. Espero que esta acti
tud sea tan sólo el comportamiento 
personal de un concejal incapaz y 
que esto no esté avalado por el 
P.S.O.E. como Partido y por consi
guiente sepan dar la respuesta que 
corresponde a semejante ingerencia 
y cacicada. ■

Adolfo Gilaberte 

Portavoz Grupo 
Concejales del PCE 

LAS 

COSAS 

COMO 

SON 

MODERACION, 

POR FAVOR ... 

U no no es de derechas ni de izquier
das. 

Uno es ciudadano sin más. Vaya esto 
por delante, por aquello de evitar suspi
cacias. que se dice. 

U no mira la lucha política de costado, 
y soporta como inevitable que los grupos 
de presión del Ayto. (PSOE, AP, PC, ... ) 
pierdan su tiempo y riuestro dinero en 
pegarse dialécticamente, en lugar de co
laborar para el beneficio de los vecinos, 
que poco entendemos de diatribas políti
cas. U no tiene entendido que en países 
civilizados políticamente, cuando un 
grupo gana las elecciones, los demás, sin 
abandonar la crítica constructiva. cola
boran con quien, de momento, está en el 
poder, en bien del pueblo. Aquí más pa
rece esto una película de buenos y malos. 
Todo lo que hace el PSOE es deleznable 
para AP y PCE, y viceversa. Son como 
niños ... 

Pero en esta competición debe haber 
una postura de respeto al otro, de educa
ción y buenas formas. Y aquí (véase Bo
letín Ayto. septiembre, pág. 4) el PSOE 
ha perdido las riendas. Lástima. Remito 
al lector a la primera línea de este co-

• mentario.
En el artículo del grupo socialista titu

lado «Mire Vd., Sr. Carro». se cae en
aberrantes insultos personales, que de
notan el pésimo gusto y peor estilo polí
tico - literario del firmante (lqué digo fir
mante, si es anónimo, mientras los re
cuadros de AP y PCE están debidamente
firmados?) .

No tengo nada a favor ni en contra del
Sr. Carro: pero me parece poco elegante
hablar de «insuficiencia encefálica»,
«jeta increíble», o entrecomillar lo de
«señor» Carro ...

En otro punto se dice: «los socialistas
podemos meter la pata, pero no la mano.

Algunos no pueden decir esto; natural
mente no son socialistas». A ven tu rada 
afirmación sin demostrar. y que presu
pone que si no eres socialista no eres 
honrado. Madre mía ... iCuánto tienen 
que aprender algunos concejales de los 
buenos modos de ese socialista de verdad 
que es el Alcalde de Madrid! 

En otro lugar, el anónimo literario 
af

i

rma que esa gran chapuza del Parque 
de las Margaritas la construyó un Ayto. 
fascista. De acuerdo. Só.lo añadir como 
vecino de dicho barrio, que la «remode
lación» de la zona se ha llevado a cabo 
bajo la atenta mirada de un Ayto. socia
lista. Para detalles de la bondad del 
«arreglo», preguntar a cualquier habi
tante del barrio, si aún no se ha roto las 
narices con alguna baldosa que se acaba 
de levantar. 

Bueno, señores, MODERACION. 
Que dicen en mi pueblo que nadie es tan 
bueno ni tan malo ... ■

Manuel Cabrero 

DESEANDO SER JUSTO 

Con el ruego de que publique estas lí
neas, si encuentra en su periódico un es
pacio libre, debo confesar que, en varias 
ocasiones, he criticado al Ayuntamien
to de Getafe en la figura de sus conceja
les, por la desidia o lentitud con que 
realizan sus gestiones o las obras co
menzadas o la tardanza en empezar lo 
prometido. Otras veces, por no respon
der a las cartas de los ciudadanos. De
seando ser justo, hoy deseo elogiar su 
prontitud en avisar a los Y:cinos, del pe
ligro que encierra comer la lechuga sin 
ser tratada antes con lejía y abundante 
agua. Estoy seguro de que esta diligencia, 
habrá salvado a más de una familia de la 
contaminación. ■

Florencio Madrid 

ANECDOTARIO HISTORICO 

GETAFENSE 
En el mes de julio de 1813, la justi

cia de Getafe recibió una notificación 
del intendente de Madrid, don Fran
cisco Antonio de Góngora. 

Notificación, que aconsejaba a los 
alcaldes, hiciesen bandos y éstos, los 
situasen en los sitios acostumbrados, 
para que el pueblo quedase enterado 
de la real cédula del 3 de febrero de 
1795. Referente al exterminio de lo
bos, se decía, que a consecuencia de 
no usar la escopeta durante la domi
nación de las tropas francesas, se ha
bía propagado excesivamente la espe
cie de lobos y otros animales que per
judican considerablemente a los gana-

dos lanares; se pide por parte de los 
ciudadanos que quisieren dedicarse al 
exterminio de lobos y zorros, que se
rán recompensados con 8 ducados por 
cada lobo; 16 ducados por cada loba, 
24 ducados si fuese cogida encamada 
y 4 ducados por cada lobezno. 

Así mismo serán ·abonados, 20 rea
les de vellón por cada zorra o zorro y 8 
réales por cada uno de los hijuelos. En 
consideración de lo cuantioso del tra
bajo de cada cazador, les serán conce
didas ciertas atenciones o privilegios 
por parte de las autoridades. ■

Marcial Donado 
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Comunidad Autónoma ha concedido ya una subvención de 7 millones 

1 Curso del Conservatorio 

comenzará en noviembre 
La "' .... "'"''" ... ,., de Cultura de la Comunidad Autónoma 

ha concedido Ayuntamiento de Getafe una subvención 
de 7 millones de !-'"-'�'"'u""' con el fin de poner en marcha el 

es la que ha retrasado la contratación de los profesores y 
la adquisición de instrumentos, para lo que el Ayunta
miento no tenía presupuesto suficiente. 

de La espera de esta subvención, 

Estos 7 millones, unidos 
a otros 3 que ap011a el 
Ayuntamiento, permitirán 
poner en marcha el Con
servatorio, aún cuando to
davía se está a la espera del 
dictamen del Consejo Na
cional de Educación, re
quisito éste imprescindible 
para que la Comunidad 
Autónoma pueda conside
rnrlo oficialmente como 
Conservatorio y su ense
ñanza sea reconocida. Este 
dictamen se considera 
prácticamente como una 
realidad y sólo se espera su 
aparición y publicación en 
el Boletín Oficial del Esta
do. 

A un asL el curso comen
zará en la primera semana 
de noviembre. Para ello el 
!Xyuntamiento contratará 
inmediatamente, mediante 
una oferta pública de em
pleo, a 18 profesores y ad
quirirá los instrumentos 
necesarios (pianos, instru
mentos de cuerda, etc.) que 
la Escuela de Música no 
tiene. 

«Un proceso duro» 

Para Francisco Díaz, 
Concejal de Cultura, éste 
ha sido un proceso tremen
damente duro. «v '1 desde 
hace mucho tiempo ,e venía 
comentando la m.cesidad 
de crear la banda de música 
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y el Conservatorio. Empe
zamos en el año 83 con un 
presupuesto de 110.000 
ptas. y medio millón de pe
setas que concedió como 

• Las clases
comenzarán
como Escuela de
Música, a
espera de que en
breve el Consejo
Nacional

dictamine su 
declaración 
oficial como 
Conservatorio 

subvención la Caja de Aho
rros para la compra de ins
trumentos. 

La banda se consolida en
mayo de 1984, la escuela si-

Francisco Díaz, 
Concejal de Cultura 

CURSOS Y MATRICULAS 

Las enseñanzas que se impartirán en el Conser
vatorio son las siguientes: 

• Solfeo • Clarinete y similares
• Piano • Saxofón
• Violín • Trompeta y similares
• Violoncello • Trombón y similares
• Trompa • Guitarra
• Percusión • Acordeón
• Armonía • Organo

Las preinscripciones se seguirán haciendo en el
Colegio de La Magdalena, en la C/. Sierra, los lunes, 
martes y miércoles de 6 a 8 de la tarde. 

gue funcionando y en este 
año ya hemos conseguido el 
Conservatorio. Creo que ha 
sido un proceso tremenda
mente duro, en el que inclu
so en algunos momentos 
hemos dudado de poder 
conse�uirlo, pero al final
también ha sido positivo en 
cuanto que hemos conse
guido lo que queríamos: un 
Conservatorio comarcal en 
Getafe, con instalaciones 
propias». 

Sobre este tema hay que 
señalar que el Conservato
rio dará cobertura a toda la 
zona sur y que la Comuni
dad Autónoma tiene entre 
sus planes el crear otro en 
la zona, en una localidad 
aún sin definir, y una red de 
aulas externas en las locali
dades vecinas. El Conser
vatorio de Getafe pasará a 
depender de la Comunidad 
Autónoma cuando ésta 
institucionalice el Patrona
to de Conservatorios de 
;v1adrid, cosa que habrá de 
producirse pronto. 

Insistimos una vez más 
en que de momento toda la 
infraestructura será de la 
Escuela Municipal de Mú
sica, aunque las matrículas 
serán automáticamente 
convalidadas cuando se 
publique oficialmente el 
dictamen del Consejo Na
cional de Educación y naz
ca oficialmente el Conser
vatorio. 1111111 



Hubo una Comisión Negociadora de la que formaba parte Sebastián 

El Ayuntamiento investiga p 
qué no se cobraron 23 millon 
a Iberduero durante lo 

r 

s 

años 1977, 78 y 79 
El Pleno de la Corporación Municipal ha 

abierto un expediente informativo para investigar 
y conocer las responsabilidades de una comisión 
que en el año 1977 negoció un conyenio con la 
empresa Iberduero en el que esta empresa se am
paró durante ese y los 2 años siguientes para pa
gar al Ayuntamiento de Getafe 23 millones de pe-

setas menos de lo que debía haber pagado por la 
tasa de aprovechamiento del subsuelo, suelo y 
vuelo. En esa comisión negociadora estaba, como 
representante del Ayuntamiento, Sebastián Ca
rro, hoy concejal del PDP y portavoz del Grupo 
Popular en el Ayuntamiento. 

La decisión fue tomada tras conocer 
el resultado de ur.a investigación lle
vada a cabo por la Secretaría del 
Ayuntamiento a petición del Conce
jal de Hacienda, Antonio Alonso. De 
esta investigación se deduce que en 
1977 se formó una comisión que ne
goció un convenio con la empresa 
Iberduero mediante el cual se acepta
ba el pago de 4.500.000 ptas. en con
cepto de liquidación de la tasa de 
aprovechamiento de subsuelo, suelo y 
vuelo de la vía pública. Esta tasa se ci
fra en el 1,5 % de la facturación bruta 
de las empresas dentro del municipio. 

Un informe de aquella época, reali
zado por el Servicio Técnico de In
dustria Municipal poco antes de que 
se ratificara en un pleno el citado con
venio, ya cifraba la cantidad a pagar 
por Iberduero para 1977 en 9 millones 
de pesetas. 

A pesar de este informe, el Pleno 
tomó la decisión de aceptar el pago de 
sólo 4,5 millones de pesetas. Durante 
los años 78 y 79, lberduero ingresó en 
el Ayuntamiento 5 millones y 5,5 mi
llones de pesetas, respectivamente, re
sultando una cantidad total de 15 mi
llones en los 3 años. 

El proceso de negociación llevado a 
cabo por el Ayuntamiento con Iber
duero recientemente, mediante el 
cual se ha conseguido que esta empre
sa devolviera a Getafe 300 millones 
en dos años, permitió conocer que la 
cantidad que la empresa hidroeléctri
ca debía de haber pagado al Ayunta
miento en concepto de la tasa del 
1,5 %, como se la conoce, en esos 3 
años era de 38,6 millones de pesetas, 
lo que arroja una diferencia de 
23.600.000 ptas. 

En el debate que se desarrolló en el 
Pleno sobre este tema, Antonio Alon
so, Concejal de Hacienda, preguntó a 
Sebastián Carro, concejal que en el 

año 77 estuvo en la comisión que ne
goció con Iberduero el convenio, dón
de estaban los acuerdos correspon
dientes al 78 y 79 y si, como se dedu
cía del informe de la Secretaría del 
Ayuntamiento, no hubo convenio, 
cómo se consintió que Iberduero pa
gase bastante menos de lo que debía, 
toda vez que ya existía un informe que 
sólo en el año 77 ya cifraba la canti
dad a pagar en el doble de lo que se 

Antonio Alonso 

negoció. «¿Dónde se- firmó el conve
nio -preguntó Alonso- en el Ayunta
miento, en Iberduero o en una güis
quería?». 

Sebastián Carro, en su contesta
ción, comenzó señalando la posibili
dad de que sí no aparecían los conve
nios quizá fuera porque los funciona
rios que los hubieran buscado no lo 
encontrasen, aunque después afirmó 
que quizá no se hubieran firmado. 111 

Sebastián Carro 

• La decisión fue tomada tras
el resultado de una investigación
vada a cabo por la Secretaría
Ayuntamiento a petición del
jal de Hacienda, Antonio Alonso

7 



82.000 millones para financiar el Plan 
de Carreteras de Madrid 

En el avance presentado por el 
Consejero se propone completar el 
viario de distribución de tráfico de ac
ceso a Madrid mediante el cierre del 
tercer cinturón y el distribuidor Sur -
Este - Noroeste, con la construcción 
de nuevas vías previstas en el Plan 
General de la Ordenación Urbana de 
Madrid. 

La zona sur del cinturón industrial, 
en la que se encuentra Getafe, recibirá 

■ La zona sur del cinturón
industrial, en la que se
encuentra Getafe, recibirá
una especial atención

una especial atención. Según el avan
ce del Plan de Carreteras, se acomete
rán desdoblamientos de calzada en to
das las carreteras congestionadas, así 
como la construcción de las variantes 
de las travesías de los principales nú
cleos urbanos, además de un conjunto 
de actuaciones en el área comprendi-

La Comunidad de Madrid aportará en ocho años 53.000 de los 82.000 mi
llones de pesetas necesarios para financiar el plan de carreteras de la región, 
cuyo avance fue presentado a primeros de octubre por César Cimadevilla, Con
sejero de Obras Públicas de la Comunidad Autónoma. Las actuaciones a reali
zar se centran fundamentalmente en el área metropolitana y en especial en la 
zona sur del cinturón industrial. El resto del dinero será aportado por la Admi
nistración. 

da entre las carreteras de Extremadu
ra y Andalucía. 

Algunas de estas obras, en lo que se 
refiere a la zona sur, ya están en un 
avanzado estado de ejecución, como 
el desdoblamiento de la carretera de 

Getafe a Leganés, o el de la carretera 
de Toledo, con sus correspondientes 
accesos y variantes. En Getafe además 
la Comuni.dad Autónoma financia la 
carretera de enlace entre la nacional 
de Toledo y la de Andalucía. ■

El «bus universitario» funciona 

también este año 
■ A estudio

el Consorcio
de
Transportes

Representantes de la Delegación de la Juventud han comunicado recientemente a 
los estudiantes universitarios de nuestra ciudad la puesta en marcha del autobús univer
sitario, que ya el año pasado funcionó como experiencia, con una excelente acogida. 

En las asambleas convo
cadas por la Delegación, se 
ha discutido con los estu
diantes los horarios y reco
rridos previstos inicial
mente. El autobús univer
sitario costará en principio 
'75 pesetas y podrá ser utili
zado sólo por universita
rios, mediante bonos. El re
corrido será desde Getafe, 
donde realizará diversas 
paradas para recoger a los 
estudiantes, y se dirigirá 
hasta Moncloa. 

La puesta en marcha de 
este servicio por parte de 
una empresa de autobuses, 
a instancias de la Delega
ción de Juventud el año pa
sado, resultó una experien
cia muy positiva en tanto 
en cuanto los estudiantes 
hicieron bastante uso de él 

8 

y ya a finales de curso hi
cieron llegar al Ayunta
miento la petición de que 
funcionara también de cara 
al curso que ahora comien
za. Al principio surgieron 
problemas de tipo técnico 

que hicieron tambalearse 
el proyecto, pero que fue
ron superadas, hasta el 
punto de que este año va
rios pueblos más de la re
gión pondrán en marcha 
este mismo transporte. ■

V arios concejales de 
Transportes de ayunta
mientos del área metro
politana de Madrid han 
comenzado a mantener 
reuniones con el fin de 
estudiar en · qué manera 
puede afectar a sus loca
lidad�s por separado y 
en común, el desarrollo 
de la Ley del Consorcio 
de Transportes de Ma
drid. Los concejales han 
decidido organizar unas 
jornadas de estudio que 
congregaría a represen
tantes de todos los mu
nicipios afectados y sus 
conclusiones serían ele
vadas a la Comunidad 
Autónoma para que las 
tuviera en cuenta. ■



TRIBUTOS MUNICIPALES 
Durante los días hábiles comprendidos desde el 16 DE SEPTIEMBRE AL 15 DE NOVIEMBRE, ambos 
inclusive, se podrá realizar el pago en período voluntario de los recibos correspondientes al actual 
ejercicio económico de 1985 de las exacciones siguientes: 

e CONTRIBUCION TERRITORIAL RUSTICA Y PECUARIA. 

e LICENCIA FISCAL DE ACTIVIDADES COMERCIALES E INDUSTRIALES. 

e LICENCIA FISCAL DE ACTIVIDADES PROFESIONALES Y DE ARTISTAS. 

e APROVECHAMIENTO DE LA VIA PUBLICA CON ENTRADA DE CARRUAJES. 

e IMPUESTO MUNICIPAL SOBRE GASTOS SUNTUARIOS. 

e IMPUESTO MUNICIPAL SOBRE RADICACION. 
e SERVICIO DE RECOGIDA DE BASURAS EN GALERIAS COMERCIALES DE ALIMENTACION LOS 

SABADOS POR LA TARDE. 

e SERVICIO DE RECOGIDA DE BASURAS VOLUNTARIAS EN POLIGONOS. 

El pago. de los mencionados recibos se podrá realizar en CUALQUIER OFICINA DE GETAFE DE LOS 
BANCOS Y CAJAS QUE A CONTINUACION SE RELACIONAN, presentando para ello a efectos de vali
dación la documentación enviada al domicilio del Contribuyente: 

B. Bilbao, B. Central, B. Comercial Español, B. Crédito Comercial, B. Credit y Commerce, B. Español de
Crédito, B. Exterior de España, Caja Postal, E.General, B. Hispano Americano, B. Intercontinental Es
pañol, B. Fomento, B. Comercio, B. Madrid, Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Madrid, B. March, B.
Occidental, B. Pastor, B. Popular, B. S�ntander, B. Vizcaya.

Pasado el día 15 de noviembre, si no se hubiese satisfecho la deuda tributaria, se expedirá, en conse
cuencia, el título que llevará aparejado ejecutiva, iniciándose el procedimiento de apremio. 

El recargo de apremio será del 20 por 100 del importe de la deuda. 
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INVIERTA EN SEGURIDAD 

GARD SISTEM, S. A. ORGANIZACION DE SEGURIDAD

Empresa Homologada por el M.o Interior D.G.P. con el n.o 346 con fecha 8 de noviembre de 1982 
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• Le ofrecemos nuestra experiencia y asesora
miento sobre Seguridad y Protección en los
siguientes apartados:

CENTRAL RECEPTORA DE ALARMAS 

VIA RADIO VHF 
INSTALADA EN DEPENDENCIAS POLICIA MUNICIPAL 

- ANTI-ROBO Y ATRACO

- DETECCION Y EXTINCION DE INCENDIO

- CIRCUITO CERRADO DE TV

- DETECCION DE METALES

- CABINAS ANTI-ATRACO

- ACRISTALAMIENTOS BLINDADOS

- DETECCION DE GASES

- DETECCION DE EXPLOSIVOS

- CONTROL DE ACCESOS CODIFICADO

- SISTEMAS DE TRANSMISION DE ALARMAS

VIA RADIO

GARD SISTEM, S. A. ORGANIZACION DE SEGURIDAD

DELEGACION MADRID CENTRAL 

C/. PRECIADOS, 29 - 4.o D Gran vía de les Corts Catalanes, 322-324, planta 9.8 

Tel. 232 67 57 Tels. 224 7 4 04 - 224 77 02 
28013-MADRID 08004-BARCELONA 



• El centro comercial ha
sido una iniciativa
pública, gracias a un
convenio entre Mercasa y
el Ayuntamiento

En el acto, presenciado 
por treinta míl personas, se 
hallaban presentes además 
el presidente de la Comu
nidad de Madrid Joaquín 
Leguina; del Parlamento 
Regional, Ramón Espinar; 
el Delegado del Gobierno 
en Madrid, José María Ro
dríguez Colorado; el alcal
de de Getafe, Pedro Castro 
y el presidente de Mercasa, 
Jesús Prieto, además de va
rios alcaldes de ciudades 
vecinas y concejales de 
nuestra corporación. 

Desde un escenario ins
talado en las proximidades 
del centro comercial, el Vi
cepresidente del Gobierno 
se dirigió a los asistentes se
ñalando que la «inaugura
ción de este nuevo centro 
comercial es un símbolo 
del cambio que nuestro 
partido ofreció en la última 
campaña electoral». Gue
rra aludió/a que el norte de 
Madrid, que calificó como 
«zona de ricos» tiene nu
merosos y buenos equipa
mientos colectivos mien
tras que los madrileños del 
sur han carecido hasta el 
presente de ellos. «Por eso
el gobierno socialista es 
partidario de que el sur em
piece a disfrutar de instala-
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ciones como las que ya tie
ne el norte, porque este go
bierno pretende equilibrar 
las discriminaciones». 

Por su parte el alcalde, 
Pedro Castro, insistió tam
bién en las diferencias de 
equipamientos con la zona 
norte, y se refirió al esfuer
zo que desde los distintos 
estamentos de la Adminis
tración y desde el mismo 
pueblo de Getafe se están 
realizando para modificar 
la situación: «Amigos
-dijo- nosotros estamos
acostumbrados a que poco
nos sea dado, conocemos
del esfuerzo y la reivindica
ción para conseguir nues
tros objetivos y este barrio
es su más viejo ejemplo:
4.000 viviendas en régimen
de cooperativa que ha su
puesto una inversión de
más de 27.000 millones de
pesetas partiendo de cero.

Entendemos de estreche
ces, de sacrificios, pero te
nemos abierta una senda a 
la que no renunciamos, y es 
garantizar el futuro de 
nuestros hijos y el presente 
de nuestros mayores, es de
cir, lo que se define como 
salario social. No debemos 
renunciar a propiciar la 
igualdad en la formación de 

Pedro Castro, Joaquín L 

Treinta mil Rersona 

El Vicepref 
Gobierno inau� 

Comercial 
El Vicepresidente del Gobierno, Alfonso 

septiembre pasado el que ya es el segundo 
t
· 

construido por la empresa nacional Merca,
.
: 

conjugan la actividad comercia 

e En la primera pla 
instalarán las au: 
Conservatorio co: 



uina y Alfonso Guerra 

asistieron al acto 

idente del 
�uró el Centro 
Getafe-3 

llerra, inauguró en la noche del 24 de 
:i centro comercial de Madrid, Getafe-3, 
· concebido como un centro en el que se
n la cultural y la recreativa.

de Getaf e-3 se 

ts del 

1arcal 

• La inversión total ha sido
de 2 .. 000 millones de
pesetas, entre la
realizada por Mercasa y
la inducida

nuestros hijos -en la educa
ción, en el deporte, en la 
cultura, en la salud- ni los 
derechos de nuestros mayo
res que necesitan muy 
poco, pero ese poco lo nece
sitan mucho». 

El segundo gran 
centro comercial 
madrileño 

Getafe-3 se ha concebido 
dentro de las líneas que 
marcan el más moderno 
concepto de equipamiento 
comercial, conjugando la 
actividad comercial con la 
actividad cultural y recrea
tiva. Sus 27.391 metros 
cuadrados construidos es
tán divididos en 3 plantas. 
La planta baja, de 20.465 
metros cuadrados, incluye 
hipermercado y una serie 
de locales comerciales que 
van desde la confección al 
bricolage, zapatería, pape
lería, cafeterías, etc. 

En la primera planta, 
que tiene una superficie to
tal de 6.258 metros cuadra
dos, se incluye un área cul
tural de gestión municipal, 
en la que ya está previsto 
instalar una sala de exposi
ciones y las aulas del con
servatorio comarcal para el 
gue la Comunidad A utó-

noma ha elegido como sede 
a Getafe y qúe comenzará a 
impartir sus clases en no
viembre. Además, en esta 
primera planta, se instala
rán oficinas y bancos. La 
segunda planta, de una su
perficie de 56 7 metros cua
drados, se dedica funda
mentalmente a la restaura
ción. 

La parcela total ocupa 
una superficie de 72.580 
metros cuadrados y dispo
ne de un aparcamiento pre
visto para 600 plazas, zo
nas ajardinadas y de juego 
para niños. 

Getafe-3 ha sido una rea
lización de iniciativa pú
blica, gracias a un conve
nio firmado entre Mercasa 
y el Ayuntamiento y ha su
puesto una inversión de 
2.000 millones de pesetas, 
entre la inversión directa 
aportada por Mercasa, que 
supera los 1.000 millones y 
la inversión inducida. Ade
más, permitirá la creación 
de 500 nuevos puestos de 
trabajo de forma estable, lo 
que supone una cifra im
portante si se tiene en 
cuenta el escaso movi
miento promotor de em
pleo que hasta ahora está 
padeciendo nuestra ciu
dad. ■
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Cultura 

El T.M.T. de 
Parla gana el 
111 Certamen 
de Teatro 
Aficionado de 
la Comunidad 

El Taller Municipal de: 
Teatro de Parla ha sido de
clarado ganador del III 
Certamen de Teatro Afi
cionado Comunidad de 
Madrid, tras la fase final 
que en la última quincena 
de septiembre y los prime
ros días de octubre, se ha 
venido celebrando en el 
Centro Municipal de Cul
tura de Getafe. 

En la tarde del día 9 se 
hizo público el fallo del ju
rado, integrado por Palo
ma Corella Suárez y Mi
guel Angel Almodóvar, 
críticos de teatro, y Ricar
do Cid Cañaveral, escritor 
y periodista, con lo que se 
ponía fin a un largo proce
so de selección de los gru
pos finalistas. La fase final 
ha contado con una impor
tante presencia de público, 
que ha seguido con aten
ción las actuaciones de los 
distintos grupos venidos de 
varios pueblos y ciudades 
madrileños. 

Los seis primeros clasifi
cados, y las obras con que 
han obte,nido los premios, 
son los siguientes: 1. º) Ta
ller Municipal de Teatro de 
Parla, «Comedia repug
nante de una madre»; 2.0) 
La Farándula, con «La crí
tica de lo que existe»; 3. º) 
Historias aparte, que pre
sentó el montaje de «La no
che de la Sabina»; 4.0) Ica
ro, con «Fando y Lis»; 5 .º) 
Cronopios, con «Céfiro 
agreste de olímpicos emba
tes» y 6.0) Taormina, con 
«Liturgia para cornu
dos». ■
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ABRIL ·DICIEMBRE 

e SUSANA MARIN ( 18 de octubre) e TRIO MOMPOU (25 de octubre) e

OPERA COMICA (8 de noviembre) e JOSE LUIS TEMES ( 15 de noviembre) 

e EDUARDO ARMENTEROS (22 de noviembre) 

Todos los conciertos tendrán lugar en el Centro Municipal de Cultura (C/. 
Madrid, n.º 50) a las 7,30 h. de la tarde. 



Una cooperativa de afectados 
por el síndrome tóxico 
pondrá en marcha un pequeño 
complejo hostelero en Getaf e 

Ocho afectados por el síndrome tóxico son los promoto
res de una cooperativa formada para instalar un pequeño 
complejo hostelero en Getaf e, al final de la C/. Madrid. 
Esta es la primera cooperativa de trabajo formada en Ma
drid por afectados del síndrome tóxico y la segunda de 
todo el país. 

La idea parte de la nece
sidad de buscar una rein
serción por medios propios 
o por propia iniciativa y
cuenta con el apoyo del
Plan Nacional del Síndro
me Tóxico. Tras diversas
conversaciones manteni
das con varios ayunta- ·
mientos madrileños, en
busca de un luvr propicio
para llevar a cabo el
proyecto, optaron por Ge
tafe, cuyo Ayuntamiento
ha manifestado en un Ple
no la voluntad de cederles
en uso un terreno de 1. 500
metros cuadrados junto al
apeadero que RENFE está
construyendo entre la ca-

LA OMIC INFORMA 

rretera de Toledo y la de 
Villaverde. 

La inversión prevista es 
de 40 millones de pesetas, 
procedentes de sus propios 
ahorros, del Fondo de Soli
daridad, de subvenciones 
de la Comunidad Autóno
ma y de créditos que conce
da la Caja de Ahorros en 
virtud de un convenio fir
mado entre esta actividad y 
el Ministerio de Trabajo 
«La amistosina, Socieda1 
Cooperativa Limitada» 
que así se llama la nueva 
cooperativa, piensa poder 
contar en dos años con una 
plantilla de 20 trabajado
res. ■

■ GAS BUTANO 
Cuando un usuario deci

de utilizar este ·tipo de 
energía, debe ponerse en 
contactó con un distribui
dor oficial, y se le dará de 
alta después de pagar 4.000 
ptas., con derecho a 2 bom
bonas. Del contenido del 
contrato, que habrá que 
leer detenidamente, con
viene resaltar los siguientes 
puntos de interés para el 
usuano. 

1. Al formalizar el con
trato el usuario puede ele
gir entre pagar la cantidad 
correspondiente de una
sola vez o en plazos men
suales no superiores a diez. 

2. A partir del momen
to de firmar el contrato, 
Butano, S. A. se compro
mete a ofrecer un servicio
de distribución y de revi
sión gratuita de la instala
ción de la vivienda cada 4 
años. 

3. La empresa suminis-

tractora tiene derecho a rea
lizar cuantas visitas consi
dere oportunas en el domi
cilio del cliente, para revi
sar o reparar la instalación. 
Correrán a cargo de Buta
no, S. A. la reparación o 
sustitución de bombonas, 
reguladores de presión, etc. 
dañados por el uso normal. 

4. Cuando el usuario
desconfíe de que la instala
ción esté bien y no hayan 
transcurrido los años regla
mentarios puede llamar a 
la distribuidora que le po
drá cobrar 750 ptas. en ra
zón del desplazamiento. ■

OFICINA MUNICIPAL DE INFORMACION 

AL CONSUMIDOR 

C!. Madrid, n.º 10, 1.0 Tel. 695 56 29 

En doce puntos de Getafe 

Instalados 24 
contenedores para 
la recogida de vidrio 

Veinticuatro contenedores para recogida de vidrio se 
han instalado en 12 puntos de Getafe. Su instalación se 
debe a un programa puesto en marcha por la Comunidad 
de Madrid mediante convenios con los ayuntamientos de 
municipios de más de 20.000 habitantes y dos empresas 
de reciclaje de vidrio. 

La recogida selectiva del 
vidrio y su reciclado, apro
vechando los envases va
cíos para hacer nuevos en
vases, permite disminuir 
los riesgos de incendio en 
los vertederos y supone un 
importante ahorro, si reú
nen suficientes cantidades, 
tanto para los ayuntamien
tos como para las indus
trias que lo utilizan. 

El sistema puesto ahora 
en marcha en Getafe, ya 
fue utilizado hace algunos 
años en Moratalaz, y des
pués en otros barrios ma
drileños, con excelentes re
sultados. Consiste en la ins
talación de contenedores 
en la calle (por parejas, uno 
de color blanco y otros de 
color verde) en donde se 
deposita el vidrio (el trans
parente en uno y el de color 
en otro) por los vecinos, co-

merciantes, etc. lo que im
plica y necesita una espe
cial mentalidad por parte 
de los ciudadanos para co
laborar dado que supone la 
separación previa del vi
drio, es decir, no tirarlo sin 
más a la basura, y llevarlo 
al contenedor. 

En nuestra ciudad se han 
escogido 12 puntos, cerca
nos a galerías de alimenta
ción, mercados o zonas 
donde se da una especial 
concentración de bares o 
restaurantes en los siguien
tes lugares: C/. Estudian
tes, Plaza de Tirso de Moli
na, Plaza de Lisboa, Plaza 
de las Carretas, C/. Arbole
da, Plaza Palacios, C/. Pi
zarro, Avda. de Juan de la 
Cierva, C/. Valencia, C/. 
Aragón, C/. Cataluña y 
Avda. de las Ciudades. ■
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Deportes 

Comienza de nuevo 
la actividad en el 
Patronato de 
Deportes 

Con el comienzo del nuevo curso, el Patronato Munici
pal de Deportes ha puesto y piensa poner en funciona
miento diversas actividades deportivas para que toda la 
población getafense ponga en marcha el cuerpo y saque 
sus músculos del letargo. Podemos citar entre otras mo
dalidades, la Gimnasia de mantenimiento y Tercera Edad, 
el Deporte Escolar, el Deporte Popular, etc ... 

Es el deseo del Patronato 
llevar la actividad deporti
va a un amplio abanico de 
ciudadanos de Getafe, para 
que así, no queden grupos 
ni personas de más edad, 
inactivos. Se van a utilizar 
todas las instalaciones de
portivas de que dispone el 
municipio y, también, un 
gran número de colegios 
públicos. Con esto lo que se 
pretende es que el número 
de participantes sea eleva
do y se pueda confirmar 
que Getafe cuenta con un 
gran número de deportis
tas. 

Lo que se busca es que 
los chicos y chicas de Geta
fe disfruten de su práctica, 
participando mejor que 
compitiendo, en un clima 
distendido, de diversión, 

en el que sea más fácil la 
práctica del deporte elegi
do por cada uno y se favo
rezca la relación personal y 
social de los participantes. 
Respecto al deporte hay 
que añadir que los rectores 
deportivos de Getafe son 
conscientes de los proble
mas, sobre todo a nivel in
fraestructura, que existen y 
que una de las metas que se 
han impuesto en el Patro
nato es conseguir elevar 

· tanto la calidad como la
cantidad de los participan
tes.

Para hacernos una idea 
de las áreas que se piensan 
abarcar, vamos a hacer una 
pequeña enumeración de 
las actividades que se po
drán practicar. Son las si
guientes: Atletismo, Aje-

drez, Baloncesto, Balon
mano, Cross, Fútbol, Fút
bol - Sala, Gimnasia Rít
mica, Voleibol, Petanca, 
Calva, Bolos Leoneses y al
gunas más que aún están 
por estructurar. 

Algunos plazos de ins
cripción ya se han abierto y 
otros lo harán a lo largo del 
mes de octubre, por lo tan
to todas las personas, tanto 
jóvenes como menos jóve
nes, deben estar al tanto e 
informarse en el Patronato 
de las diversas actividades, 

Espectacular el encuentro 
de selecciones de voleibol 

La Federación Española de Voleibol, con el doble 
objetivo de conmemorar el XXV Aniversario de su fun
dación y el de facilitar una preparación adecuada del 
Equipo Nacional Masculino, de cara a su participación 
en la fase final del Campeonato de Europa, propició la 
celebración de unos encuentros con diversas selecciones 
de distintos países. 

Entre los actos progra
mados, se encontraba el 
Torneo Internacional de 
Madrid, que se celebró los 
pasados días 16, 17 y 18 del 
pasado mes de septiembre. 
Dichos encuentros se lle
varon a cabo en las locali
dades de Getafe, Alcoben
das y Alcalá de Henares. 
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Los encuentros celebra
dos en el pabellón cubierto 
del Polideportivo San Isi
dro de Getafe constituye
ron un éxito, tanto de pú
blico como de juego. Juga
ron España - Grecia (3 - 1) 
y Grecia - China (3 - 2). Las 
cuatro selecciones que evo
lucionaron en nuestra villa 

aportaron al juego todo lo 
que sabían, lo que hizo que 
el público asistente disfru
tara de lo lindo. Hay que 
decir que en ambos en
cuentros en el poli no cabía 
ni un alfiler. Lo que más se 
podía apreciar en las gra
das era una nutrida asisten
cia de gente joven que no 
cesó de jalear y aplaudir las 
trenzadas jugadas, los re
maches al pie de la red y las 
filigranas de los jugadores 
de las diversas selecciones. 

Añadir que tal evento ha 
contribuido de una manera 

así como de las cuotas a pa
gar y los plazos de tiempo 
de que disponen. 

El Patronato ha puesto, a 
disposición de todos, sus 
instalaciones y sus monito
res, con el ánimo de que 
queden pocos cabos por 
atar. Ahora sólo resta que 
la gente se anime a partici
par, y no sólo de palabra, 
en el amplio marco de acti
vidades que se les ofrecen. 
Animamos a participar a 
todo el que le interese el de
porte. No valen las excu
sas. ■

poderosa a elevar y cono
cer un deporte que tiene 
como ingredientes un alto 
derroche de energía y una 
espectacularidad fuera de 
serie. Como contrapunto 
conviene señalar que la 
participación de nuestra 
selección en la fase final del 
Campeonato de Europa no 
ha sido todo lo brillante 
que hubiéramos deseado 
los amantes del deporte. 
Por lo demás, ojalá poda
mos disfrutar más veces en 
Getafe de encuentros como 
los que pudimos ver. ■



Se celebró el II Trofeo Comunidad 

Autónoma de Balonmano 

El Polideportivo 
San Isidro vibró 

El pasado día 2 de octubre se ha celebrado, en el Poli
deportivo San Isidro, la final del II Trofeo Comunidad 
Autónoma de Madrid de Balonmano. A dicha final llega
ron los equipos del Atlético de Madrid y el Caja Madrid. 
Ambos equipos eran lo suficientemente atractivos como 
para disfrutar de un buen espectáculo. 

Haciendo un poco de 
historia de este trofeo, de
cir, que la fase previa se 
jugó en Alcalá de Henares. 
En dicha preliminar juga
ron 3 equipos de Primera 
División y la Selección Au
tonómica, quedando como 
equipo finalista el Caja 
Madrid. Los dos equipos 
que se enfrentaron en Ge
tafe venían avalados por 
sus triunfos, tanto en sus 
respectivos grupos de ba
lonmano, como por sus 
triunfos en Europa. El 
Atlético es el único equipo 
madrileño que milita en la 
División de Honor, es ac
tual campeón liguero espa
ñol y subcampeón euro
peo. El Caja Madrid, antes 
del día de la celebración del 
encuentro final, había co
sechado dos triunfos en el 

campeonato de liga con 
unos resultados contun
dentes. 

Un solo equipo 

Con los alicientes men
cionados el choque se pre
sentaba, a priori, bastante 
atractivo. Luego las cosas 
en la cancha fueron de otro 
modo, ya que fueron los 
colchoneros el equipo que 
se llevó el gato al agua. El 
ambiente en el pabellón 
fue aumentando desde ho
ras antes al encuentro. Los 
dos equipos se presentaban 
con la mayoría de sus efec
tivos. 

En los primeros minu
tos, el encuentro fue más 
equilibrado, pero a raíz de 
los 15 primeros, ya sólo 

Menfis-Getaf e 
empezó con buen pie 

Con la participación de 
un equipo local, Menfis -
Getafe, ha dado comienzo 
la 3.ª división nacional de 
baloncesto. 

El pasado día 8 de sep
tiembre Menfis se enfren
taba al equipo Olímpico -
64 en campo de éste. El 
Olímpico - 64 el año pasa
do fue tercero, quedándose 
a un paso del ascenso a 2.ª 
división, situación que le 
convierte en uno de los 
equipos aspirantes al as
censo juntos al C.D.M. Le
ganés. 

Menfis se presentó con 
bajas importantes, pero de-

bido sobre todo a una exce
lente defensa individual y 
un rápido contrataque con
siguió un parcial en el pri
mer tiempo de 49 - 36 que 
hacía concebir esperanzas. 
El segundo tiempo vino 
marcado por una fuerte 
reacción de los propieta
rios de la cancha, que a 4 
minutos del inicio, pusie
ron el marcador en un 5 5 
51. En esos momentos apa
reció el genio de los geta
fenses y un buen juego: lo
que hizo que se llegara al fi
nal con un resultado de 84 -
73. ■

existió un conjunto en la 
cancha, el Atlético de Ma
drid. Sus rápidos contrata
ques y la puntería de sus ju
gadores hicieron doblegar
se a sus contrarios, que 
veían impotentes cómo au
mentaba la diferencia en el 
marcador de una manera 
vertiginosa. 

Ya en la segunda parte 
del partido, los atléticos ju
garon más distendidos, 
permitiéndose el lujo su 
entrenador de sacar a va
rios de sus juveniles; esto 
hizo que los del Caja Ma
drid llegaran al final del en
cuentro con una diferencia 
menor. El resultado final 
fue de 23 - 15 a favor de los 
rojiblancos. 

Nico Méndez 

Las gradas, repletas, vi
braron en todo momento 
con las jugadas de ambos 
equipos, aunque en honor 
a la verdad, había mayor 
número de seguidores atlé
ticos. Al final ambos equi
pos fueron despedidos con 
una gran ovación como 
premio a su entrega en la 
cancha. 

Con anterioridad a este 
encuentro se disputó un 
encuentro entre los juveni
les del Atlético de Madrid y 
C.D.M. Getafe que con
cluyó con un contundente
24 - 7, a favor de los Atléti
cos. En síntesis, fue una
gran fiesta. Tanto en la
cancha como en las gra
das. ■

I Trofeo Villa de 
Getaf e de Baloncesto 

Con resultados sorpresas 
se ha jugado los pasados 
días 28 y 29 de septiembre 
en el Polideportivo de San 
Isidro, el I Trofeo Villa de 
Getafe de Baloncesto. El 
nivel de juego ha sido más 
bajo de lo esperado, debido 
al comienzo de la tempora
da. 

Tan sólo el Menfis - Ge
tafe mantuvo un nivel 
aceptable de juego, como 
ha demostrado en el co
mienzo de la temporada, 
deshaciéndose con facili
dad de sus dos rivales 
YMCA (59 - 76), partido 

éste que se confundió en al
gunos momentos con una 
competición de kárate, y 
en la final de Móstoles por 
un escandaloso 119 - 64, 
después de hacer 67 puntos 
en el primer tiempo. 

En el descanso de la final 
el presidente del club Men
fis, Armando Pinto, hizo 
entrega de dos placas de 
honor al Alcalde de Getafe, 
como presidente de honor, 
y al Concejal de Deportes 
como socio honorífico. El 
torneo fue subvencionado 
por el Ayuntamiento. ■
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El Ayuntamiento acomete su control 
y regularización 

Peligro de algunas obras 
particulares del Sector 111 

El peligro que supone la realización de sótanos y modi
ficaciones en la estructura de las viviendas que los vecinos 
del Sector 111 están realizando, ha obligado al Ayunta
miento a tomar medidas drásticas que las impidan. Entre 
estas medidas se encuentra la vigilancia intensiva de la 
Policía Municipal y una serie de normas para controlar
las y legalizarlas. 

La realización de sóta
nos está terminantemente 
prohibida si no es presen
tando previamente en la 
Oficina Técnica un 
proyecto visado por el Co-
1 egio de Arquitectos y con 
dirección facultativa. La 
realización de sótanos sin 
control, como ya ha ocurri
do, tiene el peligro de afec
tar a la estabilidad del edifi
cio en sí y a los colindantes, 
dado que las casas están 
construidas sobre arcillas 
expansivas. En cualquier 
caso, no podrá realizarse 
ninguna obra sin licencia 
previa, al igual que en el 
resto de Getafe. 

No obstante el Ayunta
miento está poniendo ya en 
marcha un mecanismo que 
permita la legalización de 
las obras ya realizadas. En 
el caso de las obras meno-

res (solados, alicatados, 
etc.) podrán legalizarse 
simplemente solicitando la 
licencia de obra menor co
rrespondiente. Las obras 
mayores requerirán la pre
sentación de un proyecto, 
si afectan a la estructura y 
si, además, se realizaron en 
el exterior de la vivienda 
tendrán que esperar a la 
aprobación del Plan Gene
ral de Ordenación Urbana, 
que contemplará una mo
dificación del Plan Parcial 
del Sector III para equipa
rarlo a los vigentes en el 
resto de Getafe. 

En los Servicios Técni
cos del Ayuntamiento (C/. 
Toledo, n.º 15) existe una 
relación completa de todas 
las obras y de los requisitos 
necesarios para realizar
las. ■

La Delegación de Sanidad y 
Consumo investiga la 
existencia de bacterias y su 
eliminación en las hortalizas 

El Laboratorio Munici
pal de Higiene, en colabo
ración con la Oficina Mu
nicipal de Información al 
Consumidor, ha llevado a 
cabo una campaña de aná
lisis de hortalizas proce
dentes de establecimientos 
de Getafe para conocer el 
estado higiénico en que és
tas se venden a los consu
midores. 

Se buscaba la presencia 
de salmonella, shigella, 
bacterias coliformes y es
cherichia coli, todas ellas 
causantes de trastornos di
gestivos de relativa impor
tancia. 

De las 20 muestras anali
zadas, en 4 se ha encontra-
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do escherichia colí (indica
dora de contaminación fe
cal, que hace sospechar el 
riesgo de las hortalizas con 
aguas fecales) y en 2 de las 
muestras se ha encontrado 
salmonella (bacteria pató
gena que puede producir 
gastroenteritis y que pro
viene del intestino). 

Actualmente se está in
vestigando hasta qué punto 
se pueden eliminar estas 
bacterias cuando se lavan 
con agua y cuando se lavan 
en una disolución de agua y 
lejía con el fin de propor
cionar a los consumidores 
una serie de consejos higié
nicos útiles y eficaces. ■

El Alcalde acudió a una recepción en el Grupo Logísti
co de Automovilismo, cuyo Coronel, D. José Pérez Mo
reno, ha realizado importantes reformas, entre las que 
destaca un espectacular cambio en las instalaciones utili
zadas por los trabajadores, en los que se refiere a seguri
dad e higiene, y ha dado el nombre de Getafe a una de las 
calles del recinto del cuartel. 

Polémica en el PCE por su 
representación en las Juntas 
de Barrio 

La Agrupación del Partido Comunista de Getafe ha 
destituido al concejal José Luis Blázquez, perteneciente al 
sector carrillista, como vocal de las Juntas de Barrio de 
El Bercial y la Alhóndiga, y lo ha sustituido por Bautista 
Pérez y Adolfo Gilaberte. El tema fue presentado al pleno 
ordinario de este mes, donde además el portavoz del PCE 
presentaba una moción para que se le quitara la gratifica
ción como concejal a José Luis Blázquez. Este punto fue 
retirado por Gilaberte por defecto de forma. 

La presentación de la 
moción ha estado precedi
da de una fuerte polémica 
en la Junta de Barrio de la 
Alhóndiga, donde llegó a 
darse el caso de que se pre
sentaron a las reuniones de 
la Junta concejales y veci
nos vocales de las dos ten
dencias del PCE preten
diendo en ambos casos que 
se les reconociera su legiti
midad como representan
tes del PCE. Hasta ahora 
han sido los carrillistas los 
que han estado presentes 
en la Junta de Barrio de la 
Alhóndiga como represen
tantes del PCE. 

El resto de los conceiales 
no tomó partido por unos o 

por otros, optando simple
mente por quedar entera
dos. Sobre la sustitución 
del vocal Agustín Gallego 
Paniagua, continúa la po
lémica, dado que existen 
sendos escritos de sentido 
contrario: uno, con el sello 
del Comité Regional y fir
mado por varios militantes 
de la Agrupación de la Al
hóndiga que dice que 
Agustín Gallego es su re
presentante y otro de la 
Agrupación de Getafe, fir
mado por Antonio· García 
Mora, Secretario de Políti
ca Institucional del PCE de 
Getafe que dice que ha de 
ser sustituido por Jua11 
Momblona. ■ , 



Un lugar idóneo para aclarar cualquier 
duda 

La O.M.I.C., 

un instrumento 
desaprovechado 
En un año, la Oficina Municipal de Información al 
Consumidor, ha recibido alrededor de 1.500 
consultas de los vecinos y ha puesto en marcha un 
sistema de atención de reclamaciones y de 
educación de los futuros consumidores, los niños, 
además de toda una serie de campañas divulgativas 
sobre los derechos de los consumidores y de las 
características que han de reunir los distintos 
productos y servicios que utilizamos los 
consumidores. 

Oficina de Información 
al Consumidor 

La apanc10n de las 
OMIC, supuso que por pri
mera vez en la historia de 
España, el consumidor tu
viera la oportunidad de 
presentar sus denuncias y 
problemas en un sitio don
de realmente no se encon
trase extraño. 

No obstante, las OMIC 
todavía no son suficiente
mente aprovechadas por 
los usuarios. En el caso de 
la de Getafe, sus dirigentes 
y técnicos han expresado 
en numerosas ocasiones 

que los ciudadanos tienen 
en ella un instrumento idó
neo para aclarar cualquier 
duda relativa a la adquisi
ción o el estado de un pro
ducto, o a la utilización de 
un servicio, insistiendo en 
que muchos problemas se 
podían haber resuelto sim
plemente realizando una 
consulta por teléfono. 

De ahí la insistencia de la 
OMIC en las campañas di
vulgativas y de educación y 
en la búsqueda de nuevos 

JUVENTUD 85 

CONCIERTOS 

OTONO-INVIERNO 
La Delegación de la Ju

ventud está organizando 
un ciclo de conciertos, lla-

mado «Conciertos Otoño 
Invierno. Juventud 8 5» 
que a lo largo de 11 serna-

AYUNTAMIENTO DE GETAFE 

medios técnicos, para lo 
que se ha contado con la 
colaboración de la Direc
ción General de Comercio 
y Consumo de la Comuni
dad Autónoma, y de los 
trabajos con otros ayunta
mientos, intentando crear 
las bases para que en un fu
turo inmediato los consu
midores tengan su voz y su 
voto en decisiones que se 
van a tomar y que inciden 
directamente en sus intere
ses tanto económicos como 
sociales. ■

nas, con un concierto o re
cital cada semana, hará 
desfilar a todos los músicos 
que intervinieron en la gra
bación del disco «Getafe 
for Africa», editado con 
motivo de la Semana de la 
Juventud. 

Los conciertos y recitales 
tendrán lugar en distintos 
locales, tanto públicos 
como privados de la ciudad 
y serán anunciados previa
mente. La entrada, en to
dos los casos, será gratuita. 

El primer concierto será 
el de Floren y tendrá lugar 
el día 25 de este mes de oc
tubre en el pub «El Vio
lín», a las 1 O de la noche. 
Después, el día 3 1 actuará 
Gato Rítmico (salsa) en el 
pub Colores a las 1 O de la 
noche el 8 de noviembre 
Santiago, en Drago, a las 
9,30 de la noche y el 16 de 
noviembre, Sector III, en 
el Centro Municipal de 
Cultura, a las 7 ,30 de la tar
de. ■

BREVES" 

La UNED comienza 

de nuevo. - La Univer
sidad Nacional de Edu
cación a Distancia co
menzará en breve su 
período de clases en' 
Getafe. Este año po
drán-seguirse, el curso 
de acceso a la Universi
dad para mayores de 25 
años, como el año pasa
do, y el primer curso de 
derecho: especialidad 
para la que se ha conse
guido reunir el sufi
ciente número de 
alumnos. Entre ellos se 
encuentra el Alcalde, 
Pedro Castro. ■

El curso comenzó con 

normalidad. -- La casi 
totalidad de los cerca de 
26.000 niños que estu
dian EGB en colegios 
públicos de Getafe, han 
comenzado el nuevo 
curso e��olar con toda 
normalidad. La excep
ción este año ha estado 
en dos colegios nuevos 
del Sector IIL en donde 
ha habido que recurrir 
al doble tumo hasta 
enero, fecha en que está 
previsto que ya puedan 
ser utilizados los nue
vos edificios. 

Este año además se 
ha conseguido atender 
prácticamente el 99 % 
de la demanda de pla
zas para niños de 4 
años, quedando sólo 
casos aislados que no 
llegaron a tiempo a for
malizar las matrículas. 
De . esta forma puede 
'decirse que ya está cu-
bierta en la enseñanza 
pública toda la deman
da existente desde 1.0 

de preescolar hasta 8.0 

deEGB. ■
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Cine 

CICLO DE CINE ESPA 

■ TRUHANES

Dirigida por Miguel Hermoso, 
«TRUHANES», es una película 
divertida, sembrada de afortunados 
momentos de comicidad. Hay que 
quitarse el sombrero e inclinar la 
cabeza ante el extraordinario trabajo 
de Paco Rabal, que hace aquí una de 
las mejores interpretaciones de su 
vida. En esta película, Paco Rabal y 
Arturo Femández forman, a decir de 
los críticos, una de las parejas más 
insólita y divertida que ha dado el 
cine español. 
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■ CARMEN

«CARMEN» consiguió el premio a 
la mejor contribución artística y 
premio a la mejor calidad técnica, 
concedidos por el Jurado del 
Festival de Cine de Cannes. Dirigida 
por Carlos Saura, «CARMEN», 
tiene un repertorio de lujo: Antonio 
Gades, Laura del Sol, Paco de 
Cristina Hoyos, Pepa Flores, etc. 
Inspirada en la novela de Marimée y 
opera de Biset, «CARMEN», es una 
reivindicación de lo «español» frente 
a las versiones extranjeras basadas en 
el tópico. 

■ EPILOGO

La película nos cuenta la historia 
y enfrentamiento de dos escritores 
enamorados de una misma mujer. 
Durante años han trabajado 
juntos. Uno se llama 
DITIRAMBO. El otro, 
ROCABRUNO. La mujer se 
llama LAINA. Es terriblemente 
atractiva, terriblemente 
inteligente y terriblemente 
terrible. 
Un buen día, los dos escritores se 
separan. Pasan diez años y 
DITIRAMBO se decide a ir al 
encuentro de ROCABRUNO 
para arrancarle, al menos, una 
última historia. Un epílogo que 
cierre la obra que, entre los dos, 
han realizado. 

■ LA MUERTE

DE MIKEL

Imano! U ribe, autor de «EL 
PROCESO DE BURGOS» (1979) y 
«LA FUGA DE SEGOVIA» (1981) 
se sirve ahora de una historia de 
ficción para completar su trilogía 
sobre la realidad de la sociedad 
vasca. Su tercer largometraje «LA 
MUER TE DE MIKEL» es un 
motivo de reflexión sobre actitudes 
sociales intolerantes que aunque se 
desarrollen en el ámbito vasco, 
tienen una lectura universal. 

■ TRUHANES

21 DE OCTUBRE

.■ CARMEN 

28 DE OCTUBRE 

■ LA MUERTE

DE MIKEL

4 DE NOVIEMBRE

■ EPILOGO

11 DE NOVIEMBRE

CENTRO MUNICIPAL 

DE CULTURA 

A LAS 7,30 H. 



COOPERATIVA 

CERRO BUENAVISTA 
ABIERTA LA INSCRIPCION 

SECTOR 3 - GETAFE 

170 VIVIENDAS UNIFAMILIARES 
DE PROTECCION OFICIAL. 

FINANCIACION EN 15 AÑOS. 

e PARCELA 200 M2
• DOS PLAZAS APARCAMIENTO 

e TRES DORMITORIOS, SALON DE 24,5 M2 

e COCINA CON TENDEDERO Y GAS CIUDAD 
e DOS CUARTOS DE BAÑO Y CUARTO DE ASEO 

INFORMACION: C/. MADRID, 12, 2.0 C 
TARDES DE 5 A 8 
GETAFE - MADRID 



En el, Santona el lujo es sólo un plus. 
Existe un detalle mucho más 

importante: es un Volkswagen. 
Su capó encierra años de investigación 

tecnológica. 
El motor del Santona le permit� 

alcanzar la máxima potencia, con un 
consumo increíblemente bajo. 

En su diseño se ha atendido a 

razones puramente funcionales. El 
Santona es capaz de cortar el viento 
a casi 200 Km/h. 

Su reducido círculo de giro le otorga 
una maniobrabilidad única, en un 
vehículo de 4,5 metros. 

En cuanto a seguridad, una vez más 
demuestra estar en la cumbre. Desde el 
punto de vista activo como pasivo, el 

Santona está muy por encima, incluso, 
de lo que usted esperaría. 

Venga a probar el Volkswagen 
Santona. Se convencerá de que también 
el lujo es práctico. Pregunte por la 
finon
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FABRICADO POR SEAT 

!iii:AT. ® Más de 1.000 puntos de as(stencia técnica DESDE 1.700.900 PTS. (PRECIO FINAL, IMPUESTOS INCLUIDOS) 

�----' 
11:ftl Salcer, S.A. 

Ctra. de Toledo, Km. 13,700. Tel.: 681 09 56. Getáfe 
Ramón y Cajal, 7. Tel.: 696 36 40. Getáfe 

Madrid, 34. Tel.: 695 27 02. Getáfe 
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